

Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Valentin Auer ♦ Gerhard Mittag

Günther Westner ♦ Isabella Baur ♦ Maria Pachevska

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Rotunde des ehemaligen Paketzustellamts für die Öffentlichkeit zugänglich erhalten

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, mit dem Eigentümer des ehemaligen Paketzustellamts an der Arnulfstraße 62 eine Vereinbarung zu treffen, um den großen Veranstaltungssaal in der denkmalgeschützten Rotunde für die Öffentlichkeit zugänglich zu erhalten.

Außerdem soll mit dem Eigentümer ausgelotet werden, welche weiteren Möglichkeiten es gibt, um die Grünausstattung auf dem Gelände, wie im Flächennutzungsplan vorgesehen, zu verbessern.

Begründung:

Veranstaltungssäle und große Räume, die der Öffentlichkeit zur Verfügung stehen, sind in der Maxvorstadt rar. In den vergangenen Jahren wurde die Rotunde des ehemaligen Paketzustellamts an der Arnulfstraße 62 für öffentliche Veranstaltungen genutzt. Die denkmalgeschützte Rotunde ist ein wichtiges städtebauliches Element der südlichen Maxvorstadt. Es soll weiterhin möglich sein, dass Bürgerinnen und Bürger das denkmalgeschützte Gebäude auch von innen erleben können.

Im Flächennutzungsplan ist festgelegt, dass die Grünausstattung auf dem Gelände verbessert werden soll. Dass dies vorliegend nicht berücksichtigt werden muss, ist für den BA nicht nachvollziehbar. Deshalb soll der Eigentümer auf freiwilliger Basis weitere Möglichkeiten der Verbesserung der Grünausstattung umsetzen.

München, 17. August 2017

Antragsteller: Britta Gürtler, Gerhard Mittag, Valentin Auer

Fraktionssprecher Valentin Auer

Theresienstraße 58, 80333 München

0175-2058089, valentin.auer.ba3@hotmail.com